



オープンスクール（1年）

☆きりっと発表！☆ オープンスクール

11/15（木）の午前中はオープンスクールを実施しました。

朝読書からパワーアップタイム、第1から3校時、給食・清掃まで参観できました。参観された方からは、『きりっと発表できていたり、楽しい実験があったりして、よかったです。』等のご意見をいただきました。課題もあるので、今後取り組んでいきます。

♪すてきなメロディー♪ 音楽発表会

11/15（木）の午後に、音楽発表会を実施しました。各学年の発表やマーチングバンド・カラーガーズの発表、全校合唱などを披露しました。

スローガンは『かなでよう 笑顔で楽しく素敵なメロディー』でした。子どもたちは練習の成果を発揮し、笑顔で楽しく素敵なメロディーを聴かせてくれ、「感動しました！」等の来場者の好評をいただきました。



音楽発表会（全校合唱）

◎目指せ連続100回◎ 業間なわとび



業間縄跳び

11/20（火）の業間体育では、1・2・5・6年生が業間なわとびを実施しました。

ぐるぐる回る長縄をみんなで連続して跳んでいく長縄跳びは、集団の団結力も高めます。低学年の長縄を回すのは、高学年児童が行うなどの協力する姿も素晴らしいですね。

でいく長縄跳びは、集団の団結力も高めます。低学年の長縄を回すのは、高学年児童が行うなどの協力する姿も素晴らしいですね。

| 月 /日 | 来週 の 予定 |
|-------------|-----------------------------------|
| 11/ 26 月 | 通学班会議 生指・特支会議 集団下校14:50頃 |
| 27 火 | SC来校 教育相談開始～12/5 外国語活動研究授業（6年） |
| 28 水 | 郡パートナーシップフォーラム 町教育研究会 |
| 29 木 | 5年目研修代表授業（5年） 第2回学校評価開始～12/6 |
| 30 金 | 郡学校経営研修会 |
| 12/1 土 | 県PTA大会 |
| 2 日 | 冬の交通安全運動12/1～12/10 |

◎え～?! 8人だけで◎ 給食委員会発表



給食委員会発表（調理員さんへ）

11/13（火）の業間活動では、給食委員会の発表を行いました。

給食委員の作ったクイズに答えながら、朝ごはんの大切さやいろいろな物を食べる大切さを楽しく知りました。給食センターから調理員さんが来てくださり、給食を作ってくださる時の気持ちや大変さを学習することもできました。おいしい給食をありがとうございます。

！一億円カバンも登場！ 租税教室6年

11/20（火）に、草津町法人会青年部の皆様のご協力で、租税教室を実施しました。

租税教室は、社会科学習の一環として、税金の種類やその使われ方、役立っている場面等を学習することができました。税務署の租税教室が一般的ですが、歴代PTA会長さん等のお顔が見られ、身近な地域の方々から学習できました。1億円カバンも登場しました。



租税教室（6年）

☆回収袋18袋分☆ エコキャップ回収



エコキャップ回収（児童会）

草津小児童会ではペットボトルのキャップを集めて、「NPOエコキャップ協会」に送付することで、世界の恵まれない子どもたちに、ポリオ等のワクチンを提供しています。今までにご協力いただいた分で、約900人分のワクチンになりました。今後ともご協力をお願いします。目指せ1000人分突破！！

◇元気にパワーアップ◇ 五反野小学校

11/16（金）に教職員研修として足立区立五反野小学校を訪問しより良い指導方法を勉強してきました。

日本初のコミュニティースクールで、地域とともに子どもたちを育ててきた足立区立五反野小学校を視察研修しました。元気アップタイムやパワーアップタイムでの子どもたちの活躍が素晴らしかったです。



足立区立五反野小